

## **Zusammenfassung zu unserem 1. „Stammtisch Kopfsache“ (01.09.2015)**

Am 01.09.2015 fand erstmalig der „Stammtisch Kopfsache“ in der Fortbildungsakademie der Wirtschaft (FAW) gGmbH in Leipzig statt. Gemeinsam mit der Tagesklinik für Kognitive Neurologie des Universitätsklinikums Leipzig begann hiermit der Aufbau eines regionalen Netzwerkes für die Arbeit mit „Menschen mit erworbenen Hirnschädigungen“. Das offene Treffen wurde von Betroffenen, Angehörigen, Akteuren und Praxispartnern rund um die Arbeit im Themenbereich genutzt, um neue Impulse für ein Leben und Arbeiten mit erworbenen Hirnschädigungen zu geben und Informationen und Anregungen zu vermitteln.

Wir begannen zunächst mit einem Austausch über die möglichen Zielsetzungen eines solchen Netzwerkes. Im Anschluss daran informierte uns der Integrationsfachdienst (IFD) Leipzig über Unterstützungsmöglichkeiten für schwerbehinderte Menschen. Dem folgte ein weiterer Fachvortrag des Pflegenetzwerks Leipzig e.V. über aktuelle Entwicklungen im Bereich der Pflege.

Rückblickend möchten wir uns für das große Interesse und die aufgebrauchte Zeit bei allen Gästen bedanken. Der große Zuspruch macht uns Hoffnung, das Netzwerk ausbauen und weitertragen zu können.

Elvira Miedtank und Romy Trinks